

EL MORRO

Desde antiguo se acostumbra poner velas en el Morro en caso de peligro de ataque de piratas:

1551, abril, 30: Por haber "nueva de franceses" se manda que "desde mañana" que será primero de mayo, "se ponga guarda en el Morro según se acostumbra (Actas. I. fol, 26 r y v.)

1553, abril, 15 Se establecen dos hombres de vela durante la noche, además de los que hay de día, con motivo de la guerra con los franceses. Se ponen "dos pasamuros e quatro versos" y se procurará que uno de los hombres sea hábil para disparar la artillería (Actas: I. fol, 91 r y v.)

Este mismo día se manda levantar una casilla de teja sobre el Morro "para rreparo de los ombres que allí estovieren, e de la pólvora" (Ibid.)

➔ 1576, marzo Francisco Calvillo sugiere que se fortifique con tres piezas la montaña que está contra la Fuerza (no es el Morro) con tres cañones; otras tres o cuatro en la Punta y otras tantas en el Morro

(Carta de Calvillo. Wright: Historia, I. pag, 239-240)